

MLJ Fifa Cup Du e-sport à Mantes-la-Jolie

La Ville de Mantes-la-Jolie lance sa première compétition e-sport, en partenariat avec l'association des commerçants Cœur de Mantes.

Avec l'appui des commerçants, la Ville organise un événement gaming **MLJ Fifa Cup** samedi 3 et dimanche 11 juillet. Pour cette première édition, elle propose aux fans de jeux vidéo et football de s'affronter sur FIFA 21 au cours de deux tournois en ligne.

1 600€ de lots

De nombreux cadeaux sont à gagner : des tablettes Samsung Galaxy tab 8 et leur housse de protection, des enceintes portables JBL Flip 5, des cartes cadeaux Fnac de 75€ mais aussi des chèques cadeaux d'une valeur totale de 800€.

Connectée et tournée vers le numérique, Mantes-la-Jolie souhaite pérenniser et développer ce type d'initiative.

MLJ Fifa Cup. Samedi 3 juillet, de 17h à 22h. Le tournoi initialement prévu vendredi 2 juillet est reporté au dimanche 11 juillet, de 14h à 18h.

Modalités d'inscription sur manteslajolie.fr

Tournois diffusés en direct sur Twitch @event2give et sur la page Facebook de la Ville.



**TOURNOIS EN LIGNE
FIFA 21**

**MLJ
FIFA CUP**

**03/07 - 17H-22H
ET
11/07 - 14H-18H**

1 600 € DE LOTS A GAGNER

INSCRIPTION SUR MANTESLAJOLIE.FR

*Tournois PS4

Cœur de Mantes E2G

manteslajolie.fr